



Cuando Guayaquil declaraba semaforización en rojo por los casos de Covid en aumento, la Junta de Beneficencia de Guayaquil a través de sus diferentes dependencias trabajaron sin descanso, y paralelamente con ellos los Departamentos de Comunicación Institucional y Comunicación Vernaza.

Fue un escenario sin precedentes, con diferentes actores sociales que sin duda alguna representaron un reto para la Institución y sus comunicadores; ya sea informando sobre la situación del Cementerio Patrimonial, la capacidad de los crematorios, número de pacientes atendidos en los Hospitales Luis Vernaza y Alfredo Paúlson, el cierre de una dependencia, las reaperturas de atenciones de consulta externa de sus hospitales, socialización de protocolos en los nosocomios y Hogar de adultos mayores; o coordinando espacios para que la ciudadanía en general conozca como la Institución enfrentaba una crisis sanitaria mundial, en medio de una crisis económica preexistente.

A lo largo de su historia, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, se ha caracterizado por su espíritu benefactor y transparencia en su gestión, y en esta ocasión no fue la excepción, Esto le ha merecido el respeto institucional y la confianza de los ecuatorianos.

Nuestro Director Ing. Ernesto Noboa, lo ratifica en sus palabras “Ni esta pandemia ni las dificultades económicas que estamos enfrentado, disminuirán nuestro compromiso de ayudar a los guayaquileños y a los ecuatorianos; lo hemos hecho con devoción por más de 130 años. No descansaremos ni hoy ni nunca”.